
   

 

 むつ市議会第２２０回定例会一般質問 

 

（平成２６年６月１２日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  ２ 番 横  垣  成  年  議 員 

２ １７ 番 村  中  徹  也  議 員 

３  ３ 番 工  藤  孝  夫  議 員 

４  ９ 番 東     健  而  議 員 

５ ２３ 番   池  光  弘  議 員 

６ ２２ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

７ １４ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

1 

質 問 者    ２番  横  垣  成  年  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．屋内スポーツ施設に

ついて 

(1) 希望者・団体の利用が可能となっ

ているかどうかについて 

(2) 各施設の利用率と利用人数につ

いて 

(3) 現状の見通し、改善について 

(4) 高校体育館などの利活用につい

て 

市 長 職 務 代 理 者

２．消防について (1) 消防団の装備充実について 市 長 職 務 代 理 者

３．教育について (1) 教科書の選定について 

(2) 小中一貫校について 

(3) 教本「あおもり県の電気」につい

て 

教育委員会委員長

 

 

 

 

 

質 問 者   １７番  村  中  徹  也  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．倫理教育について (1) 「佐村河内守氏ら」と「小保方晴

子氏ら」の事例から、私たち（児童・

生徒）は何を教訓とすべきでしょう

か 

 ①倫理学から 

 ②マス・メディア論、マス・コミュ

ニケーション論から 

教育委員会委員長
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質 問 者    ３番  工  藤  孝  夫  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．国民皆保険制度につ

いて 

(1) ＴＰＰと国民皆保険制度の維持

について 

市 長 職 務 代 理 者

２．公共施設について (1) 廃焼却炉の施設解体と「総合管理

計画」の策定について 

市 長 職 務 代 理 者

３．環境整備について (1) 送電線下の木材伐採の処理につ

いて 

市 長 職 務 代 理 者

 

 

 

 

 

質 問 者    ９番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．福祉対策について (1) 敬老会のあり方について 市 長 職 務 代 理 者

２．教育問題について (1) 本市の教育の今後の展望につい

て 

(2) 小中一貫校の現状と、目指す将来

像について 

(3) 脇野沢小学校の建設の見通し等

について 

教育委員会委員長
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質 問 者   ２３番    池  光  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．交付税特例の期限切

れについて 

(1) 市の財政基盤について 

(2) 今後の対策について 

市 長 職 務 代 理 者

２．防災・減災について (1) 橋の強化の現状について 

(2) 道路の強化の現状について 

(3) 学校耐震化について 

市 長 職 務 代 理 者

教育委員会委員長

３．児童・生徒の読書対

策について 

(1) 読書離れに対する施策について 教育委員会委員長

 

 

 

 

 

質 問 者   ２２番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．社会保障・税番号制

度について 

(1) 住民基本台帳カードの普及状況

について 

(2) マイナンバー制度への現状と課

題について 

市 長 職 務 代 理 者

２．福祉行政について (1) 子育て支援情報の周知について 

(2) 子育て応援情報のメール配信に

ついて 

市 長 職 務 代 理 者

３．教育行政について (1) 子どもの貧困による教育格差に

ついて 

教育委員会委員長
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質 問 者   １４番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．現下のむつ市政につ

いて 

(1) 市長職務代理者として心がけて

いることは何か 

(2) 宮下市政の評価と、今後の課題は

何と考えるか 

市 長 職 務 代 理 者
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